

THUIN

Quel avenir pour les rhétos de l'athénée ?

L'amicale des anciens élèves de l'athénée royal de Thuin a organisé sa 9^e opération Carrière en partenariat avec des professionnels.

● Stéphane LUST

« **E**n septembre, nos élèves de rhéto ont eux-mêmes choisi les professions qui pourraient les intéresser. Nous avons donc contacté de nombreux professionnels pour venir rencontrer ces jeunes et leur expliquer en quoi consiste leur job. Lors de ces rencontres, les rhétos peuvent en profiter pour poser toutes les questions qui leur passent par la tête (durée des études, salaire, difficultés rencontrées, écoles...) » explique Luc Hennuy, président de l'amicale.

Un large panel de métiers était représenté : le monde médical et paramédical, la justice, la police, l'armée, le monde du spectacle (cinéma, théâtre), la photographie, le marketing et la comptabilité, l'événementiel, le journalisme, les langues, l'enseignement, l'architecture, le milieu ban-



Les étudiants ont pu discuter de leur futur métier avec des professionnels.

Dynamique et social

« L'amicale de l'école vise au bien-être des étudiants, elle se montre très attentive à leur développement ainsi qu'à leur progression. Cette opération Carrière est organisée à 100 % par l'amicale. Elle permet aussi de mettre en contact des anciens élèves qui sont fiers de venir expliquer aux jeunes leur emploi, leur vie... » explique le président Luc Hennuy. L'association des anciens élèves intervient

également financièrement pour de nombreux frais : prêt des livres, photocopies, achat de clés USB ou de machines à calculer scientifiques... Sans oublier les voyages scolaires à but pédagogique comme la visite du camp d'extermination d'Auschwitz. Elle joue également un rôle social et essaie aussi d'aider, en primaire, les familles d'élèves plus démunies...

S.L.

sion, ils devront rendre un rapport de stage dans lequel ils raconteront l'expérience vécue, leur choix de stage ou encore pour y dresser un compte rendu de leurs journées » ajoute Thérèse Herliniat, professeur à l'athénée.

Instit'ou avocate

Parmi la centaine d'élèves de 6^e, nous avons rencontré deux jeunes filles qui nous font part de leur avenir professionnel.

Elisa Lavry : « Je voudrais devenir institutrice primaire. J'aime le contact avec les enfants et leur apprendre des nouvelles choses. Et je ne ferai certainement pas ce boulot pour les congés ! »

Célia Duquesnoy, elle, se verrait bien avocate : « J'aime bien les choses justes, les mêmes règles pour tous, je déteste la discrimination... J'aimerais défendre les gens puis un jour devenir juge d'instruction. Les études sont longues mais ça n'a pas d'importance. Il faut faire ce que l'on aime dans la vie ! »

Nul doute que cette opération Carrière a encore beaucoup d'avenir devant elle car, à court terme, elle permet aux jeunes de s'essayer au métier de leurs rêves ! ■

caire et immobilier... Avec d'anciens élèves

Pour assurer cette opération Carrière, l'amicale fait en général appel à d'anciens élèves qui peuvent ainsi revenir dans leur école pour y témoigner et expliquer leur quotidien.

Suite à cet après-midi d'échanges, les jeunes devront confirmer leur choix pour leur semaine de stage (en mars prochain) pendant laquelle ils auront l'occasion de vivre le travail qui les attire.

« À la suite de cette immer-